

Escrito por Administrator

Jueves, 05 de Marzo de 2015 10:32 - Actualizado Jueves, 05 de Marzo de 2015 11:31



Ayer, 4 de marzo de 2015, tras remitir con urgencia a los máximos responsables municipales las pruebas gráficas de la inseguridad y situaciones de riesgo que sufren nuestras compañeras y compañeros trasladados con precipitación a esta nueva sede, hemos recibido con agrado la noticia de que **el 11 de marzo, el Servicio de Prevención visitará este centro** para realizar la evaluación de riesgos y comprobar si se mantienen situaciones como el martilleo continuo para hacer una zanja interior que provoca con vibraciones en las ventanas y un ruido insoportable en horas de trabajo -más de 95 decibelios-, afectando además a vías de evacuación, ausencia del plan de autoprotección, mangueras sin control de revisión ni presión de agua, puestos de trabajo sin espacio para pasar, techos a 2,20m, sábanas y papel en vez de persianas, malos olores.....:

Hay que cambiar estas políticas, porque No es admisible que sigan ignorando nuestras peticiones de consulta y participación previa, permitiéndose decidir a su antojo y conveniencia cuestiones que nos afectan en materia de seguridad, salud y medio ambiente laboral.

Mientras tanto, seguimos trabajando por tus derechos.

Decir Salud Laboral, es hablar de CCOO

CCOO demuestra la urgente necesidad de que se evalúen los riesgos en la nueva sede de la Dirección G

Escrito por Administrator

Jueves, 05 de Marzo de 2015 10:32 - Actualizado Jueves, 05 de Marzo de 2015 11:31

[Tweet](#) [Follow @ccooaytomadrid](#) >